

# Guénange

## La ville de Laer riposte à la morosité en lumière

La ville allemande de Laer, la commune jumelée avec Guénange, a trouvé une réponse magistrale à la grisaille de la pandémie, dénommée « Lichterwochen », littéralement, les semaines de lumière.

RL 28 décembre 2020



Les Guénangeois ont envoyé à Laer cartes postales, photos d'illuminations, recettes de cuisine, petites créations artisanales qui sont exposées dans diverses vitrines. Photo RL

Tout a commencé à Laer dès la Saint-Martin par la décoration suivie de l'illumination des vastes vitrines et fenêtres du restaurant fermé en centre-ville. À tel point que l'idée a séduit le nouveau maire Manfred Kluthe, la municipalité et l'office de tourisme dirigé par Gerrit Thiemann : ils ont souhaité la reproduire sur l'ensemble de la commune mobilisant tant les bâtiments publics que les domaines privés, avec l'aide des associations locales, des commerçants et des particuliers.

C'est ainsi que le « Freundeskreis Guénange » (le cercle des amis de Guénange) l'association laeroise qui gère le jumelage, est entré en scène à l'initiative d'Annette Hagemann. Les Guénangeois amis de Laer ont été sollicités. Ils ont envoyé des photos d'illuminations de commerces, de rues, de bâtiments de Guénange, des créations artisanales typiques pour marchés de Noël ainsi que de nombreuses recettes de plats pour fêtes. Le tout est exposé dans diverses vitrines et lieux de Laer.

Comment contrer les idées délétères véhiculées par le coronavirus ? Comment empêcher les idées négatives, noires, dépressives, de s'installer, de proliférer et d'occuper tout le terrain ?